



La declaración de divisas extranjeras

S. E. el general Jordano, presidente de la Junta Técnica, expone los motivos y alcance de esta disposición

El decreto emanado del Generalísimo, sobre declaración de divisas extranjeras, ha sido muy diversamente interpretado. Balmes hallaría en tal diversidad una confirmación es-

—En el preámbulo de la orden a que usted se refiere, me contesta el general, se hallan expuestos claramente los motivos de su publicación y su alcance. La disposición no fue bien en la paz, avasallando primero, en los campos de batalla y en la retaguardia,

—Evidente, mi general. Y una vez logrado el pleno cumplimiento del decreto y de esta orden aclaratoria, ¿se limitará a estas disposiciones la legislación sobre las importantes materias?

—Que en un poco perplejo ante su inesperada pregunta. Casi me veo impotenciado de responder a ella, pues no soy partidario de anticipar proyectos que en su día convenga traducir en disposiciones oficiales. Lo único que puedo anticiparle, en términos generales, es que no se trata de medidas de carácter aislado y a impulsos de necesidades momentáneas. El problema es mucho más vasto e importante. En dos palabras: se pretende nacionalizar no solo el capital expatriado ante la conciencia de un régimen de Gobierno que debía conducir, fatalmente, al caos reinante en la zona roja —no extendido a toda España gracias al Movimiento acudido por el general Franco— sino, ante circunstancias tan excepcionales y de vital interés para la defensa de la Patria, el patrimonio en divisas que en el extranjero pueda asignarse a la España nacional.

—Está justificado. No hay duda de que las palabras de V. E. interpretan el común sentir de los buenos españoles. —Tengo la certeza de que a esa llamada al patriotismo de cuantos españoles se hallan ausentes de la España liberada, o que residiendo en ella tienen capital en el exterior, no pueden faltar más, que los que no están con el movimiento, o lo están sin propósito de sacrificio alguno, lo cual es inadmisiblemente. Aparte —recaula el general— de que la posesión por los nacionales de divisas en el extranjero podría significar un seguro de tranquilidad para el porvenir, debidamente repugnante por la desigualdad de entranar con relación al resto de los españoles y por la desconfianza anticipatoria que en el fondo habría de representar.

—Y si, a pesar de todo... —Claro es, me ataja el general, que el Gobierno del nuevo Estado, concediendo a este problema toda la importancia que entraña y no desconociendo su complejidad y alcance, no ha de cejar en su empeño y en de perseverar en sus medidas hasta lograr sus patrióticos deseos, sin descaer a la posibilidad de ofrecer las máximas facilidades a los morosos que justifican haberlo sido por causas aceptables. Se equivocarían los que crean va a pasar desperdiciada su voluntaria exclusión de esta obligación sagrada a la que tantos se prestaron con gran patriotismo y entusiasmo. Contamos, para llevar a cabo esos propósitos, con la cooperación de to-

A pesar del imperativo guerrero, "Auxilio Social" funciona en Teruel, sostenido por el esfuerzo máximo de camaradas nacional-sindicalistas

El 1 de Agosto, Teruel inauguró sus comedores de "Auxilio Social" fútilos de dar paso a una obra de guarda activa y organizadora, en medio de su situación de lucha contra el enemigo cercano.

Entre el estruendo de la guerra, los comedores conservan su peculiar estilo de color, flores y alegría, gracias al trabajo magnífico de sus organizadores en la provincia.

Una de las principales dificultades fue la de las cuestiones; volcada la juventud en el frente, nuestras camaradas tuvieron que llegar a los parapsitos para prender sobre el pecho del guerrero azul nuestro simbólico emblema.

Este problema está solucionado gracias al valor de las mujeres nacional-sindicalistas. Para realizar las cuestiones en los pueblos, las falangistas tienen que trasladarse a ellos, atravesando a veces carreteras batidas por el fuego enemigo; pero ellas continúan sus caminos con el ideal afanoso de dar pan al necesitado.

Algunas veces —cuando la ciudad ha sufrido largos bombardeos— la "Ficha Azul" se ha recaudado en los sótanos donde la población se refugiaba para librarse del azote rojo.

Ante el peligro y la lucha, Teruel continúa en un mismo fervor de ayuda, y la población se sacrifica por el buen funcionamiento de los comedores.

Y en la ciudad noble y heroica, el nacional-sindicalismo ha logrado algunos de sus puntos esenciales: la unidad entre las clases de España y el resurgimiento de la ciudad pequeña, olvidada por el egoísmo de las grandes urbes.

Nuestra voz de aliento a las camaradas de Teruel, ha de ser escuchada por las españolas, como ejemplo magnífico de voluntad resuelta para nuestra revolución victoriosa.

Por la Patria, el Pan y la Justicia.

EN LA CATEDRAL Solemne funeral por Julio Ruiz de Alda y Fernando Primo de Rivera, caídos en la cárcel de Madrid

Al cumplirse un año de aquella trágica jornada del 23 de Agosto en Madrid, cuando se pretexto de un supuesto incendio provocado por los presos políticos, lo más depreciable de la sociedad internacional agrupado junto al Gobierno rojo se abalanzó sobre las puertas de la Cárcel Modelo...

Julio Ruiz de Alda y Fernando Primo de Rivera, mártires de la Falange, recibieron ayer de esta y del pueblo el homenaje que sus figuras merecen, con el funeral que se celebró en la S. I. C. B. M. a las once de la mañana.

Bajo la presidencia del miembro del secretariado político de Falange Española tradicionalista, señor Barrado, jefe y secretario provinciales, señores Valiente y Conde, gobernador civil de la provincia, señor Almagro, presidente del S. E. U. y otros directivos de la F. E. T., se celebró un solemne funeral, al que concurrieron numerosísimas personas...

Concluida la ceremonia, las autoridades abandonaron el templo, desfilando ante ellas las milicias que habían acudido al funeral y vitoreándose con entusiasmo a los gloriosos caídos por la Patria, a España, al Asente y al Caudillo.

Los fresjinetes Empresarios soviéticos

Casi simultáneamente, con el agostano de Trotschkevsk, se verificó en la Unión Soviética la emisión de un nuevo empréstito para intensificar el armamento. Los diarios moscovitas nos explican que la iniciativa de ese empréstito no procede del Gobierno, a pesar de que éste parece necesitar dinero.

Sucedio, dicen, que los obreros ferroviarios se dirigieron a los comisarios del "pueblo" rogándoles que concedieran a su país el inestimable favor de emitir un empréstito con fines militares, como respuesta a la tradición de generales rojos. Los comisarios del "pueblo" no se lo hicieron decir dos veces y accedieron al instante.

Los otros dos tampoco se perderán entre la niebla del olvido. Los vemos constantemente en el lado, nobles, galantes, amosos, Manuel, el precioso, indio ya con su sangre noble...

Con una alegoría gustada por un día se recordaron y añadidos a los cuarteles de sus armas que sustituyó por el Puerto del Desbargado, la Cañada, Navalperal, Navas del Marqués, Atalaya y Robledo de Chavela, el lema que justamente os cuadra: "Alma y roja sangre de héroes, son los colores de nuestro zudario."

Banco de España MALAGA

Habiéndose extraviado los resguardos de depósitos transmisibles número 67.118 de pesetas nominales, veinticinco mil en Cédulas del Banco Hipotecario de España al 5% y el número 67.119 de pesetas nominales (cincha y cinco mil quinientas en Deuda amortizable al 5%...

Crónica judicial

Sanctimoniosos para mañana Audiencia territorial Pleto presidente del Juzgado de Bilbao, según entiendo don Pedro Arcabaca...

HERCULES LA EMBRÓGACION MATA TODO DOLOR BLANCO - LIMPIO SE ABSORBE FACILMENTE

Desde la República Dominicana Cientos de españoles expresan su adhesión a la Patria y a su Caudillo

El excelentísimo señor presidente de la Junta Técnica del Estado, ha recibido un mensaje, que muchos cientos de españoles de la República Dominicana suscriben con palabras de acendrado patriotismo y de encendida adhesión...

Peluqueros Crema de jabón para afeitar a la calidad, gran rendimiento. Líquido afeitado para permanentes, puntas y raíces. Especialísimo para sin hilos. Schampoings sin jabón. Pida muestras.

"Productos Vanie" General Franco, 42, Logroño

PROFESIONALES Garcia Fdez. de los Rios Ex-médico de la Armada, por oposición. Doctor Muñoz Casas Del Dispensario Oficial Antivenero. MOISES ARROYO ENFERMEDADES DE LA PIEL Y VENEREAS. F. Urraca OCUJISTA del Hospital de Barrantes. J. DEL VAL DENTISTA (médico)

Comisión Gestora Permanente del Hospital Militar de esta Plaza. Escuela Oficial de Música de Valladolid. Desde el día 15 se admiten inscripciones de matrícula libre para los exámenes de Septiembre en Solfeo, Piano y Violín (grado elemental).

Aguas de Cestona Balneario Hgado, estreñimiento, mareos. Tres grandes hoteles de la Sociedad abiertos al público. Precios reducidos. CERA KEROS DA UN BRILLO PERMANENTE A PISOS Y MUEBLES



